

## Goodyear zeichnet innovative Transporteure aus

**Goodyear hat am Dienstag erstmals den „Driving Ahead Zukunftspreis“ an Transporteure aus Deutschland, Österreich und der Schweiz verliehen. Der Reifenhersteller will damit Unternehmen, die sich aktiv in den Branchendialog einbringen und mit besonders innovativen, zukunftsorientierten Ansätzen zur Weiterentwicklung der Transportbranche beitragen würdigen. Alle Teilnehmer des Zukunftsforums „Driving Ahead“ sind gleichzeitig für die Auszeichnung qualifiziert.**

Die Jury besteht aus Experten aus den Feldern Wissenschaft, Industrie, Praxis sowie Branchenkennern. Sie entscheiden wer hinter in den einzelnen Kategorien, wie „Kostensenkung“ oder Fahrerrekutierung“ gewinnt. Als Grundlage für die Entscheidung dienen die mit den Driving Ahead-Teilnehmern geführten Tiefeninterviews.

Die erste Verleihung des „Driving Ahead Zukunftspreises 2017“ findet nach weiteren Gesprächsrunden Ende 2016 statt. Die Auszeichnung wird alle zwei Jahre vergeben.  
(ampnet/dm)



Goodyear Driving Ahead.

---